
令和７年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月5日 90分 1 子育て支援事業について

(1) 産婦人科誘致について

(2) 妊婦・出産直後のママさんへの助成について

(3) 待機児童について

(4) 学童保育の現状について

(5) こども誰でも通園制度(一時保育)について

2 教育行政について

3 観光資源の活用と整備について

(1) シティプロモーション・イベントによる賑わい創出につ
いて

4 公共交通活性化事業について

(1) 瑞穂地区コミュニティバス運行の進捗・その他の交通空
白地域への取り組みについて

5 善意の井戸登録について

6 ウォーキングコースの創設について

2 教育行政について

(1) 教育行政におけるリスク管理について

3 観光資源の活用と整備について

(3) 白里海岸の観光の目的と達成について

(4) 砂防整備改善について

(5) 海洋ゴミについて

(6) モニュメントの新設について

5 善意の井戸登録について

6 ウォーキングコースの創設について

3 観光資源の活用と整備について

(2) 小中池公園再整備基本計画検討委員会の進捗、及び整備
方針について

午前10時

関連質問
斉藤完育

議員

関連質問
土屋忠和

議員

関連質問
小金井勉

議員

代表質問
自民

金森浩二
議員
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令和７年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月5日 90分 1 健康福祉行政について

(1) ５歳児健康診査の導入について

① 乳幼児健康診査、１歳半と３歳児健診の実施状況と受診
率について

② 未受診の乳幼児と保護者への対応について

③ ５歳児健康診査の導入に向けての見解と課題について

2 高齢者支援について

(1) 高齢者の就労・社会参加の取り組みについて

① シルバー人材センターの現状と課題について

② 生きがい就労「生涯現役窓口」の設置について

3 男女共同参画の推進について

(1) 女性職員の活躍の場の創出・拡充について

① 一般行政職に於ける男女別の採用比率と管理職について

② 女性職員向けの研修実施、キャリアアップ支援について

③ 育児休業の取得状況について

④ 介護休暇の取り組みについて

4 防災・減災対策について

(1) 被災者支援システム導入について

① 災害時の迅速な被災者支援、業務のデジタル化の活用メ
リットについて

② 導入にかかる費用と市の考えについて

5 一般行政について

6 熱中症対策について

7 合併浄化槽について

2 高齢者支援について

(2) シニア向けのスマホ講座について

4 防災・減災対策について

(2) 自主防災組織と防災士のネットワークづくりについて

(3) 避難所への女性職員の対応について

(4) 災害対策のドローン導入について

(5) 耳で聞くハザードマップの導入について

5 一般行政について

(1) 市民アンケート調査について

① 市民アンケート調査をうけて今後の対応について

② 中高生アンケート調査をうけて今後の対応について

6 熱中症対策について

(1) 高齢者への熱中症予防と対策について

(2) 小中学校での熱中症に対する環境整備について

7 合併浄化槽について

(1) 本市の下水道整備普及率について

(2) 合併浄化槽の設置・処理費の補助金について

代表質問
公明党

引間真理子
議員

午後1時

関連質問
上代和利

議員

関連質問
輪島美津江

議員
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令和７年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月5日 60分 1 財政調整基金について
(1) 財政調整基金の残高はいくらか。

(2) 財政調整基金の運用状況について伺いたい。

(3) 債券などの保有割合と内訳、償還期間について伺いた
い。

(4) 基金の資金は、機動性が求められるが、留意している
か。

2 景観計画について

(1) 景観条例の運用について

① マンセル値数による色彩制限の根拠について伺いたい。

(2) 近隣市との比較について伺いたい。

(3) 千葉市などで認められる、一般的な住宅外壁の色彩が、
本市では認められない理由を伺いたい。

(4) マンセル値数による制限数値が厳しすぎるのではない
か。過度の規制を見直してはいかがか。

3 下水道事業について

(1) 下水汚泥資源の肥料化に向けた取り組みについて

① 本市では、下水汚泥の最終処理はどのように行っている
か。

② 近隣市での肥料化に向けた取り組み状況を把握している
か。

③ 本市も下水汚泥資源の肥料化に取り組んではいかがか。

4 (仮称）瑞穂コミュニティセンターの進捗状況について

3 下水道事業について

(2) 公共下水道と農集・コミプラとの統合について

4 (仮称）瑞穂コミュニティセンターの進捗状況について

6月6日 90分 1 災害対策について

近年の災害は、いつなんどき、どの様な経緯で起こるか
予想もつかない。持続可能な市政に向けて、以下伺う。

(1) ＪＲ外房線・土気トンネル入り口脇　南玉

① ＪＲによる法面工事の進捗

② 千葉市との連携

(2) 防災ポータルについて

① 市ホームページ

② ＳＮＳ

③ 防災無線

(3) 市役所庁舎

① 市庁舎が全焼などしたら、どうなるのか

② ＷｉＦｉについて

③ 防犯カメラについて

2 子育て支援、学校教育について

(1) 学童保育の現状

① 第１回定例会の後、学童保育の定員枠はどうなっている
か

② 子育て交流センター委託受注者との連携

③ 今後の児童数動態、学童保育の状況

(2)  教職員の負担軽減

① 専科教員の配置

② 学校司書

③ スクールサポートスタッフについて

代表質問
自由民主の会

北田宏彦
議員

午後2時30分

関連質問
田辺正弘

議員

代表質問
政真会

森　建二
議員

午前10時
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令和７年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

④ 部活動の顧問について

(3) 幼稚園教育について

① 閉園に伴う費用について

② 登下園時の安全対策

3 観光・移住政策について

観光は、世界経済の1割を占める一大産業である。イン
バウンドを含め、前広に取り組みたい。伴って、観光で
注目を得て移住に繋がる例は多く、この２つは密接な関
係を持つと考える。以下伺う。

(1) 移住政策

① 国土交通省が発信し始めた、都市と地方の「２地域居
住」

② 交流人口を増やすためには、何が必要と考えるか

③ 関係人口へのアプローチ

④ 市ホームページ等による発信

(2) 観光政策

① 観光情報の発信、多言語化

② 民間企業との連携

4 市長事務報告より

1 災害対策について

(4) 避難所について

① 在宅避難について

② ペット避難について

(5) BCP/DCP対策について

① 他市町村との連携状況

② 農業版BCPの推進状況

2 子育て支援、学校教育について

(4) 防犯対策について

(5) 通学路の整備について

3 観光・移住政策について

(3) 田園回帰の移住政策

(4) スポーツに特化した移住促進

① サーフィン

② ゴルフ

4 市長事務報告より

関連質問
猪崎紀人

議員
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